

## **Bildungspartnerschaft mit der Grund- und Werkrealschule Mietingen-Schwendi**

2024-08-13 17:05 (Kommentare: 0)

Im Juli 2024 schließt die Grund- und Werkrealschule Mietingen-Schwendi mit der Fa. Prestle eine Bildungspartnerschaft ab. Wie auch bei der Bildungspartnerschaft mit der Mühlbachschule Schemmerhofen möchten wir unseren Beitrag dazu leisten, das Handwerk in der Region Biberach attraktiv zu machen und den Schülern einen Einblick in die Berufe in einem Handwerksbetrieb zu ermöglichen.

